



Diputado Carlos Bianchi sobre director nacional de Impuestos Internos

“No tiene moral para estar ahí luego de lo que hemos conocido”

El parlamentario magallánico Carlos Bianchi Chelech se sumó al coro de voces que exige la salida del director nacional del Servicio de Impuestos Internos, Javier Etcheberry, luego que se conociera que durante nueve años no pagó las contribuciones de su segunda propiedad ubica-

da en la comuna de Paine.

“No tiene moral para estar ahí luego de lo que hemos conocido”, afirmó el diputado independiente, quien acusó a Etcheberry de ser el responsable de que se “encarezcan brutalmente los valores de las contribuciones”.

Estas declaraciones se dan

en medio del debate sobre eliminar el pago de contribuciones a la primera vivienda. El magallánico indicó que todos los días recibe reclamos de cobros abusivos de este impuesto y que “hay más de un millón de personas adultos mayores que hoy día tienen un claro

riesgo de perder su propiedad debido a todo el tiempo que llevan impago con sus contribuciones”, añadió.

El parlamentario es uno de los que apoya eliminar este pago y que para suplir los recursos que a través de estos ingresan a los municipios, el Estado debería

de apalancarlos.

Pese a las críticas y presiones para que renuncie, Javier Etcheberry, director del SII, reafirmó su intención de completar los tres años en el cargo y entregó todos los antecedentes al Ministerio de Hacienda, según informó el diario santiaguino La Tercera.